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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
WLAN in Flüchtlingsunterkünften 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Flüchtlingseinrichtungen sind mittlerweile mit WLAN versorgt? 
 
2. Wie verläuft die Kooperation beim WLAN-Ausbau mit den Freifunkern? 
 
3. Wie viele Flüchtlingseinrichtungen sollen im Jahr 2017 mit WLAN versorgt 

werden? 
 
 
 

Mustafa Öztürk, Dr. Maike Schaefer 
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 


